



# Voyage des STL à Amsterdam

publié le 05/11/2019

## voyage pédagogique des 1<sup>o</sup> et terminale STL du Lycée Aliénor d'Aquitaine à Amsterdam

Les élèves de la série STL ainsi que quelques élèves de seconde qui suivent l'option **biotechnologie** au **Lycée Aliénor d'Aquitaine** sont partis en voyage d'études à Amsterdam du 15 au 18 octobre. Nous voulions visiter l'exposition **Body World** qui présente des corps et organes plastinés



ainsi que **Micropia**, le seul zoo de microbes au monde. Les visites se sont déroulées en anglais et des activités étaient proposées aux élèves pour en tirer le meilleur parti.



Nous avons aussi visité le village authentique de Zaanse Schans, le Rijksmuseum (musée national) ainsi que la **maison d'Anne Frank**, nous permettant de faire du lien avec le programme d'emc.

Pendant le voyage, les élèves ont publié des articles relatant les activités réalisées sur un blog de l'ent lyceeconnecte.fr à l'attention des parents et de l'ensemble de la communauté éducative.

Des actions de valorisation et d'exploitation de ce voyage sont en cours de préparation.